

Lettre du P. Alain de Launay à la Révérende
Mère Dépositaire des Mères
Ursulines de Paris.

+

MA TRÈS RÉVÉRENDE MÈRE
La paix de N. S. J. C.

Votre Lettre m'a fait un plaisir infini, en me rassurant sur l'état de votre Santé, qui est assez chancelante pour allarmer vos amis après un trop long intervalle. Je bénis Le Seigneur qui vous conserve pour l'avantage de la pauvre Communauté de Québec. Voilà la première année que je Suis privé des nouvelles du Supérieur de nos pères missionnaires. Il faut que ma dernière Lettre ne luy soit pas parvenue, ou, ce qui est plus probable, que la réponse ait été interceptée. Quoiqu'il en soit, vous me rendrez un service et me ferez un grand plaisir, si vous avez la bonté de vous faire informer par M^r. De villars, auquel je présente mes respects, de l'état de nos pères en Canada et s'ils continuent a exercer librement leurs fonctions; ce qu'est devenu le procès que leur intentoient les créanciers du p. Lavalette, qui ne demandoient rien moins que de les dépouiller entièrement, comme ils y avoient réussi ailleurs; Si nos anciens missionnaires, tels que les pères Richer, S^t. pé, &c. vivent encore. Vous ne désapprouverez pas une Sainte curiosité, qui me porte a m'intresser Singulièrement pour eux. Vous Scavez les rapports